
Pièces 3 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 198V218A

Prix 235 000 €

Bargemon
Appartement à vendre (83830)
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**Charmant Appartement à Vendre au Cœur du Village - Exclusivité** Découvrez ce

charmant  appartement  idéalement  situé  à  distance  de  marche  des  places  de  la

ville,  remplies  de  restaurants  et  de  boutiques.  La  propriété  a  été  entièrement

rénovée en 2004, et chaque appartement a son propre caractère unique. Dans cet

appartement,  les anciennes contrefiches en fer  dans le  salon ont  été conservées,

ajoutant  un  charme  particulier  au  magnifique  plafond  voûté.  L'appartement,

d'environ 85 m²,  comprend un grand salon avec accès à une jolie  terrasse,  deux

chambres avec placards intégrés, une salle de bain ...

**Charming Apartment for Sale in the Heart of the City - Sole Agent** Discover this

charming  apartment  ideally  located  within  walking  distance  to  the  squares  of  the

village, filled with restaurants and shops. The property was completely renovated in

2004, and each apartment has its own unique character. In this apartment, the old

iron braces in the living room have been preserved, adding a special charm to the

beautiful vaulted ceiling. The apartment, approximately 85 m², features a large living

room  with  access  to  a  lovely  terrace,  two  bedrooms  with  built-in  wardrobes,  a

delightful bathroom ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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